



**Stéphane Oberer dans la tourmente.**  
Team Reporters

## Stéphane Oberer, un capitaine en sursis

**TENNIS** / A Neuchâtel, à l'occasion de la présentation du match Suisse-Italie de Coupe Davis des 2, 3 et 4 avril 1999, la présidente du Swiss Tennis n'a pas nié le malaise entre Marc Rosset et son ancien coach.

Qui a dit que Marc Rosset et Stéphane Oberer s'étaient quittés bons amis? Sous le couvert d'un communiqué au ton apaisant se cache une autre vérité. Les deux compères, même s'ils évitent — comme promis — de régler leurs comptes par voie de presse, ne sont plus les meilleurs amis du monde. Aujourd'hui, à mots couverts, le joueur genevois menace de ne plus défendre les couleurs de la Suisse en Coupe Davis si son ancien coach ne quitte pas ses fonctions de capitaine.

A Neuchâtel, chargée de promouvoir la rencontre Suisse-Italie des 2, 3 et 4 avril 1999, Christine Ungricht n'a pas nié le malaise. «Stéphane

Oberer est aujourd'hui le capitaine de l'équipe de Suisse. Mais je ne peux pas vous assurer qu'il le sera toujours l'année prochaine.» La présidente de Swiss Tennis, visiblement gênée, a bon espoir que les deux anciens compagnons d'armes lavent leur linge sale en famille. «Leur situation me fait penser à un couple qui se sépare après dix ans de mariage. Soit mari et femme se quittent bons amis, soit la rancœur prédomine.»

Présent au Château de Neuchâtel, Jakob Hlasek, chef de la délégation helvétique, ne souhaitait pas non plus envenimer la situation. «Ce n'est pas la première fois que Marc envisage de ne pas jouer la Coupe

Davis. Nous savons comment régler le problème. De toute manière, nous nous réunirons tous à la fin du mois de janvier pour faire le point de la situation.» D'ici là, silence radio.

Apparemment, la remise en cause du capitanat de Stéphane Oberer n'aura aucune incidence sur la succession de Mélanie Molitor à la tête de l'équipe de la Fed Cup. «Plusieurs personnes ont fait acte de candidature parmi lesquelles Manuela Maleeva-Fragnière.» Mais la présidente n'exclut pas qu'un entraîneur de Swiss Tennis — en l'occurrence Urs Mürner responsable du secteur féminin — soit appelé à cette fonction. Reste que Eric Van Harpen, l'entraîneur de Patty

Schnyder, aura un rôle de premier plan à jouer à l'avenir. L'entraîneur hollandais entraîne depuis le 1er décembre la Genevoise Caecilia Charbonnier en collaboration avec Swiss Tennis.

A Neuchâtel, on a aussi parlé du prochain match Suisse-Italie, qui aura pour cadre la patinoire du Littoral (capacité: 4200 places). Afin de mettre toutes les chances de leur côté, les joueurs suisses ont opté pour une surface rapide, un Green-Set Trophy posé sur un plancher en bois. Autant dire que les Italiens, finalistes de la Coupe Davis 1998, ne joueront pas sur leur terrain de jeu préféré, on veut dire la terre battue.

Neuchâtel / **Bernard Andrié** □

TRIBUNE  
DE GENÈVE

SAMEDI-DIMANCHE  
12-13 DÉCEMBRE 1998